

JEUNES REPORTERS POUR L'ENVIRONNEMENT

Mentions d'honneur 2023

Au cours de l'année scolaire 2022-2023, 700 élèves ont réalisé 175 reportages journalistiques dans le cadre du programme Jeunes Reporters pour l'Environnement.

Félicitations aux journalistes en herbe pour la qualité de leurs enquêtes sur les enjeux de la durabilité.

Article de presse 12-14 ans :

« How can we help migratory birds ? »

Victor, École Moser, Chêne-Bougeries (GE)

« Keep calm and use geothermal energy »

Anna et Magda, École Moser, Chêne-Bougeries (GE)

Article de presse 15-18 ans :

« Lessive écologique : la solution logique ? »

Elena et Scarlett, Collège du Léman, École internationale de Genève

« La disparition des hérissons, c'est non ! »

Elsa et Lola, Collège Calvin, Genève

Article de presse 19-25 ans :

« L'intégration de la population migrante dans la société suisse »

Maiara et Rita, CFP neuchâtelois (NE)

« Rétrofit : la solution ultime pour les déplacements du quotidien ? »

Noah, Collège Calvin, Genève

Reportage photographique :

« Recueillir, soigner et relâcher »

Paul, Rita et Wendy, CFP neuchâtelois (NE)